

JAVIER DÍAZ Y ADRIÁN DE LA GARZA

Estrechan alianza para el turismo y economía



Nación

Destaca alcalde de Monterrey la seguridad que existe en Coahuila y en Saltillo

STAFF / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

MONTERREY, NUEVO LEÓN.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, y el alcalde de Monterrey, Adrián de la Garza Santos, reiteraron su compromiso para fortalecer la colaboración económica y turística entre ambos municipios rumbo a la máxima fiesta del fútbol en el mundo.

A través de la firma de un convenio de colaboración, realizada en la Presidencia Municipal de la capital de Nuevo León, se destacó que Saltillo, como subsede, complementará la oferta hotelera y de servicios de Monterrey durante el máximo evento mundialista que se realizará este año.

Javier Díaz González señaló que Saltillo se encuen-



gran riqueza gastronómica. Mencionó además que se reactivó la conectividad aérea con el relanzamiento del Aeropuerto de Saltillo, con vuelos a la Ciudad de México y próximamente a Cancún, a los que se irán incorporando más destinos.

“Estamos puestos para entrarlo con todo, para trabajar de la mano con nuestros amigos regiomontanos, con el alcalde Adrián de la Garza y su administración municipal. Este es el primer paso de una relación fructífera, no solo en materia turística”.

LOCAL / PÁG. 2



LA MUJER RESULTÓ LESIONADA

Rescatan a senderista en “La Marta”

Se encontraba en una zona de difícil acceso

MONSERRAT RODRIGUEZ / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx



tañosa de difícil acceso.

La persona afectada fue identificada como Yésica Roby Martínez Estrada, de 26 años, quien sufrió una lesión cuando se encontraba en el Cañón de San Antonio de las Alazanas, en el tramo rumbo a Mesa de las Tablas, un punto elevado que complicó las labores de ascenso y descenso.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

Instalan Juzgado Especializado en Adopciones

Para garantizar el derecho de niñas y niños a una familia



Apuesta Morena a control perpetuo

La iniciativa oficial de reforma electoral propone reducir en 100 a los diputados plurinominales y a todos los senadores de lista, que son 32.



PARA CICLO 2026 - 2027

Planean proceso de inscripciones

Comenzarán del 26 de enero al 6 de febrero con educación inicial y preescolar

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx



Emanuel Garza Fishburn, Secretario de Educación en la entidad.

6 de febrero; las correspondientes a Primaria, del 3 al 13 de febrero; mientras que el registro para Secundaria estará disponible del 9 al 27 de febrero.

El funcionario explicó que el trámite deberá efectuarse a través de la aplicación Preinscripciones Coahuila, así como en el sitio web www.inscripciones.org, plataformas diseñadas para facilitar un proceso ágil y accesible para las familias.

LOCAL / PÁG. 2

Score!



PAPELÓN DEL MADRID

Elimina Albacete al Real Madrid en Copa del Rey



PAPELÓN DEL MADRID

Elimina Albacete al Real Madrid en Copa del Rey